



L'Absie, le Club " patte patrouille" du CDI

publié le 18/12/2023

Les 6 élèves-membres ont nommé le club " La patte patrouille".

Pendant quelques séances, ils ont œuvré dans le plus des secrets, tels des lutins magiques. En effet, la fabrication personnalisée des marque-pages a été riche en paillettes et bavardages.

Le 18 Décembre, les élèves ont pu distribuer leurs créations sur le thème de Noël aux adultes du collège Raymond Migaud.

Un geste qui fût apprécié par l'ensemble des personnels !

Merci aux "pattes patrouilleurs".

Portfolio

